蕪城小学校

## 校長だより『ねく』

令和6年度(2024年度)4月10日 発行 No.1

昨年度から、校長だよりはtetoru配信でさせていただいております。今年度もこのスタイルで行いたいと思いますので、ご理解ください。また、ホームページ(校長の部屋)でも、日々の学習の様子など、更新していきますので、是非ご覧ください。

## 令和6年度の教育活動がスタートしました!

令和6年度の教育活動が始まりました。

4月8日(月)の入学式では、新1年生117名との素敵な出会いがありました。緊張の面持ちでしたが、名前を呼ばれるとしっかり大きな返事をして、40分間とっても立派な姿を見せてくれました。全校児童734名での新しい蕪城小学での教育活動が本格的にスタートしました。今年度も、保護者の皆様や地域の皆様のご支援ご協力を賜りながら、教職員全員が情熱を持ち、力を合わせ、教育活動に邁進する所存であります。

何卒、よろしくお願いいたします。



校長だよりの表題を「**拓く(ひらく)」**にしました。「拓く」には、「未開拓の場所や物事を開拓する」という意味があり、子どもたちには「未来を切り拓くために」日々新しい挑戦をし、新たな自分を発見してほしいという願いをこめました。

日々、新しい挑戦をし、新たな自分を発見するために、4月8日の始業式では、以下の2つのことを頑張ってほしいという話をしました。

## 1つめは「はてな?」を大切にする

「はてな」とは、「どうしてかな?」「なぜだろう?」と思うことです。学校は、「はてな」を考えていくところです。ぜひ「はてな」と思うこと大切にして、すぐにはあきらめて答えを求めるのではなく、粘り強く考え、自分で解決できる子になってください。

## 2つめは「思いやりの心」を大切にする

「思いやりの心」はみんなを幸せにします。そして、自分も幸せになります。つまり、全員が思いやりの心で人と関わり合いを持てば、けんかやいじめがなくなります。しっかり考えて行動し、全員がいつも健康な気持ちで学校生活がおくれることを願っています。

保護者の皆様には、いろいろなことにご協力とご理解をいただくことがあると思いますが、子どもたち1人ひとりの成長を願い、学校・家庭・地域で力を合わせていきたいと思います。何卒、よろしくお願いいたします。